

La République du Centre, 6 février 2014

Densité
La région Centre est, derrière la Picardie, la région où la densité de médecins est la plus faible avec 242 pour 100.000 habitants. La moyenne nationale est de 306 médecins.

Un chiffre
740 Le nombre de généralistes dans le Loiret en juin 2014, selon l'ordre des médecins. Ils sont 857 en Indre-et-Loire, 266 dans l'Indre.

Campagne
Le bassin de vie rural du Loiret le moins bien pourvu en offre de soins est celui de Palluaux. Il ne compte que 22 médecins généralistes pour 5.000 habitants.

SANTÉ ■ Le vice-président de l'Ordre des médecins du Loiret opposé aux réformes proposées au Sénat

Réguler l'installation des généralistes ?

Des mesures coercitives ont été proposées par Hervé Maury et, avant lui, Philippe Vigier pour équilibrer l'offre médicale sur le territoire.

Philippe Vigier
Dossier santé

Il est un rapport qui met le feu aux poudres : celui de l'Assemblée nationale sur la désertification médicale. Il a été présenté le 3 février dernier au Sénat, par Hervé Maury (UMP). Les « membres » de l'Assemblée ont alors décidé en plénier d'adopter, pour la première fois, une loi de régulation de l'installation de médecins généralistes dans les zones pénalisées. Des dispositifs de coercition ?



QUESTIONS À

PHILIPPE VIGIER
Dossier santé
Conseiller régional du Centre

Le rapport présenté au Sénat reconnaît à côté que nous sommes pénalisés à l'Assemblée à 2 à 3 fois en 7 de recevoir effectivement une partie de toute que l'on a obtenu devant les députés. Et qui vont être repris à l'Assemblée qu'il était envisagé.

Marcel Toussaint, ministre de la Santé, a dit qu'elle ne voulait pas de mesures coercitives... La ministre reste bloquée sur cette position qui n'est pas tenable. Sans l'Etat ne joue...